

ともづな

第19号

発行所
黒川まさる
政務調査事務所
045-781-9580
www.masaru-k.net

新しい自民党政権に対応した
横浜市の25年度予算の積極的な展開



昨年末の衆議院選挙では
松本純候補、麻生元総理との
金沢文庫西口での街頭遊説で
司会を務めました。

また、自宅の開放や、NPO法人などによる家庭的な保育事業も前年度比3億円増と約1.5倍の予算が組まれ、各家庭の一ニーズに応じたきめの細かい保育政策が進められます。

り、幼稚園での預かり保育、地域の子育て支援施設の拡充など私が訴えてきた企業側の理解や家庭で子育てをしやすい環境づくりにおいても前年度比増の予算が組まれ、子育て会議の設置などにより幅広い子育て支援政策が展開されることとなりそうです。

A medium shot of a man from the waist up. He has short dark hair and is wearing a grey pinstripe suit jacket over a white shirt and a dark tie with a subtle pattern. He is looking directly at the camera with a slight smile. The background is slightly blurred, showing what appears to be an industrial or backstage setting with yellow-painted pipes and some equipment.

A person in a dark suit jacket stands in a doorway, looking towards a room where a painting is displayed on a shelf.

既に述べた如く万金が表されました。横浜市においてもその動きと歩調を合わせていわゆる15ヶ月予算として編成されています。これがかりに予算の審議が行われておりますが、現状明らかになつてゐる部分を中心にして、来年度の横浜市の予算に関する、これまで訴え続けてきたこととのように反映されていふかといふ点を中心と報告させていただきます。

子育て安心社会の実現に向けて

待機児童の解消に向けた事業は、引き続き拡充政策が展開されます。新設の保育園が11ヶ所増える一方で、横浜保育室の認可保育所への移行、老朽化した保育園の改築など既存の施設を再活用する形でさりに定員増が見込まれます。

インターネットの時代だからこそ溢れる情報から真実を探求する能力を高めるため、図書館の活用方法を教えるべきと訴えてきましたが、来年度から学校司書の配置事業が予算化され、まずは125校、4年間で市内の全校に学校司書が配置されることになりました。

いじめや不登校対策、きぬの細かい教育を充実させるために、児童支援選任教諭・スクールサポート非常勤講師・教員アシスタントボランティア・スクールカウンセラー・理科支援員・栄養職員・スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーなど、校長や教員だけでは解決できない課題に対しても外部から学

新たなはまくすなはぐくむ教育

インターネットの時代だからこそ溢れる情報から真実を探求する能力を高めるため、図書館の活用方法を教えて貰おうとしたが、来年度からの学校司書の配置事業が予算化され、まずは1つ5校、4年間で市内の全校に学校司書が配置されることになりました。

いじめや不登校対策、きぬの細かい教育を充実させるために、児童支援選任教諭・スクールサポート非常助講師・放課後システム・ボランティア

支援員・栄養職員・スクールカウンセラー・理科セラーやスクールソーシャルワーカーなど、学校長や教員だけでは解決できない課題に対して外部から学

ふくしまキッズの子供たちが
野島の青少年研修センター
で冬休みを過ごしました。

てでスワーフだ景や てんけさ野とア事今お わーす供に福外
い、パーとけ島ラ子いたてん島でがを年手一れのーた招島で昨
ま充！クのでなン供たち、をのし足作は伝昨まブふちいの遊年
し実テシ交などだたに多中婦たりる子い年にた。学の末の8日間、
たしイヨ流なく、横マちきおく心人のなボ供で統
た。た、ツブ時おブロ横のク赤し伝お声の地とンちたい
間餅ケ浜名タした。い母をみ元のテのがて
をつクラの所ワン。さかなのこイ食
過ぎクリハ子を！ガ



大震災や津波から 市民を守る

市民が日常的に利用する区役所は大震災などの際には対策本部機能も果たさねばなりません。震災で倒壊するようなことはあつてはなりません。金沢・南・港南の区役所は80億円の予算で再整備に向けて実施設計や本体工事がスタートし、西・緑・中区役所では耐震補強工事が行われます。

がん撲滅を目指して
健康づくりを支援

校に新しい風を吹き込む仕組みが拡充されることになりました。私はいじめ対策や、生徒の減少によるクラブ活動の廃部対策などの個別案件に取り組んできた中で、学校外部の人材を活用する教育拡充政策は、教師のためではなく、子供たちのために一日も早く行われなければならぬと痛感しています。かたた予算や人材がきちんと機能するようには地域社会の協力も得て引き続き注視してまいります。

も含めて取り組むべしと口頭から訴えてきましたが成果が結実してきたと捉えています。

日常生活の圈内で介護サービスが受けられる小規模多機能型居宅介護事業所や複合型サービス事業所の整備予算も1・5倍増となり、合わせて24ヶ所が新たに整備されます。在宅で介護を行う家庭に対して24時間体制で訪問介護・看護を提供する「定期巡回・随時対応型訪問介護看護」事業所を新たに4ヶ所整備し、9ヶ所の開設準備経費補助を行います。自宅近くで介護サービスを受けたり、在宅で安心して介護や看護を受けたい方やご家族に対する負担が軽減でき、医療費の削減にも繋がる政策を推進します。

介護ヘルパーの資格取得費用の補助や福祉人材のマッチング事業、介護の職場体験など福祉人材の育成や就業支援も予算が増額され、人材不足の解消を目指します。

新しく生まれ変わる 金沢区の風景

金沢八景東口地区の土地区画整理事業は来年度7・5億円の予算がついて引き続き事業が進められます。新しい町並みが少しでもイメージ出来るようになれば民間の投資も進んできます。地域の人々や利用者のみなさんの理解を深め、横浜南部の玄関口にふさわしいまちづくりのために努力いたします。

昨年国の財務省からの移管の枠組みが決定した、旧小柴貯油施設跡地は「公園基本計画」の策定の検討予算がつき、いよいよ具体的に市民がどのように活用できるようになりますのかが見えてきます。南部市場についても都市計画の変更手続きが準備や中卸業者の計画策定支援が市場再編・機能強化事業として予算化されています。それぞれに地元のみなさんの意向も踏まえた計画になるよう金沢区選出の議員として言つべきことはきちんと発言します。



この写真の真ん中に
シーサイドラインが
乗り入れてきます。

世界遺産にふさわしい まちづくりを目指す

都市基盤の整備と 適切な維持管理計画

称名寺と朝比奈切り通しを含めた「武家の古都鎌倉」の世界遺産登録も6月15日までにはユネスコから結果が発表されます。来年度は文化観光局・環境創造局・教育委員会で合計5千6百万円の予算が組まれ、副市長直轄で、各区局横断プロジェクトを編成し、総合的に魅力の向上や周辺整備、来訪者対応などの取り組みが実施されます。私は世界遺産の登録を横浜市民として誇らしく思っておりますが、世界遺産の登録にあたり、やはり地元の皆様のご理解やご協力が何よりも大切だと思っております。

周辺地域の皆様の理解を深めて、地域に愛される世界遺産となるよう行政にはキメの細かい対話と対応をこれからも求めてまいります。



いよいよ今年が
世界遺産決定の年に
なると信じています。

横浜の魅力を高め 人々が集う街に

一昨年のAPECや5月に開催されたアフリカ開発会議など、国際会議の開催は、国際都市横浜の存在感を高め、世界的な知名度を高めることが最も繋がり、横浜の都市としての発展や経済成長や人材の集積にも寄与します。観光・創造都市・国際戦略特別委員会の委員長として調査研究を進めてきた中、国際的なビッグイベントの実施、18区や神奈川県内の観光資源の開発や連携、市内の観光資源の再発見や再整備など、民間資本・市民力・既存の文化遺産の活用や規制緩和が求められています。誘客施設や新たな国際会議の誘致や集客イベントの実施、国内外への観光プロモーションなどに予算が計上されていますが、まさに選択と集中で横浜の都市としての魅力を高めていく必要があります。

適切な対応で 中小企業を守り抜く

今から12年前、私は横浜青年会議所でモデルコースを作り、ニューヨークシティマラソンやロンドンマラソンのような都市型市民マラソンのフルマラソン大会の開催を、日本で初めて横浜で開催しようと提言をしました。当時は長時間にわたり公道を封鎖することになる市民ランナーのフルマラソン大会など荒唐無稽だと、あまり注目されませんでしたが、その後東京マラソンが大成功を収めると、大阪・神戸・京都・千葉など多くの都市で都市型の市民フルマラソン大会が開催されています。

環状北・北西・南線といった高速道路網や都市計画道路の早期整備、相模鉄道の東急東横線への乗り入れ、港湾設備や施設の拡充など、横浜の都市基盤の整備は、国の活力アップと直結します。道路や橋梁などの都市インフラは誰もが安心して利用できなければなりません。トンネルの天井崩落や道路の陥没事故などが起こらぬよう維持管理も計画的に進めてまいります。2月度の補正と25年度予算では国の緊急経済対策や「地域の元気臨時交付金」など、国からの予算を最大限に活用して、様々な都市整備や老朽化対策・防災減災対策など357億円が計上されています。今後さらに国の動向を注視しながら将来への投資にも積極的に取り組んでまいります。

市民に開かれた、わかりやすい政治を目指す、黒川まさるに対する期待、要望、激励、メッセージなどを寄せください。

返信FAX 045-786-4310

お名前

ご連絡先

ご連絡いただいた方にはお返事をさせていただきます
(住所・メールアドレス・FAX番号・何でも結構です)

議員になつてからもしつこく提案をし続け、横浜マラソンにもハーフ・10キロなどに毎年挑戦してアピールを続けてきましたが、来年度予算でついに調査・検討予算がついていました。開催が決定したわけではありませんが、大きな前進です。引き続き実現に向けて運動を続けてまいります。



ついに悲願実現か。。。 横浜マラソンが 42.195Kmになる?

市民参加型フルマラソン大会の開催に向けた調査・検討予算として3500万円が計上されました。